

Romanikhaus am Dom meldet Rekord

ALTSTADT/VS. Mehr als 9.800 Gäste haben im vergangenen Jahr das Haus der Romanik am Domplatz 1 b besucht. Das teilte die Stadtverwaltung mit. Das sei die höchste Besucherzahl der vergangenen 13 Jahre. Das Haus der Romanik sei das Informationszentrum zu einer der beliebtesten Tourismusrouten Deutschlands – der Straße der Romanik, hieß es weiter. Seit der Eröffnung 2007 habe man am Domplatz mehr als 100.000 Gäste zählen können. Die Tourismusroute durch Sachsen-Anhalt zähle jährlich mehr als 1,5 Millionen Besucher.

Multimedia-Angebot

Bei einem Besuch der Ausstellung im Haus der Romanik erhalte man einen Eindruck von der romanischen Architektur und vom Lebensalltag im Mittelalter inklusive einem neuen Multimedia-Angebot. Das Skriptorium biete die Möglichkeit, Schrift und Form aus vergangenen Zeiten kennenzulernen. Außerdem könnten mittelalterliche Instrumente zum Klingen gebracht werden.

Das Haus der Romanik am Domplatz 1b kann täglich außer dienstags von 10 Uhr im Sommerhalbjahr und 11 Uhr im Winterhalbjahr bis 17 Uhr kostenfrei besucht werden.